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土壌汚染の
豊洲市場移

転食の安全と命が最優先

里吉ゆみ里吉ゆみ は
許 し ま せ ん !

1968 年工場操業時の豊洲

豊洲は東京ガス⼯場跡地 ⼟壌汚染の不安続く

　私は、食の安全はゆずれません。母としてなおさらです。豊洲の建物は
出来あがっていますが、孫子の命や健康を左右する問題です。直ちに被害
業者への補償を行うとともに移転中止の声をごいっしょに広げましょう。
そして、都議選でキッパリ中止に追い込みましょう。

若者を戦場に送るな

世田谷で区民と野党の共同すすめる代表

　安倍政権は、南スーダン PKOに派遣す
る自衛隊に安保法制（戦争法）に基づく「駆
けつけ警護」などの新任務を与えました。
　しかし、南スーダンは内戦が悪化し停戦
合意も崩壊。このまま、新任務を与えれば、
憲法 9条が禁止する武力行使に踏み出す
危険が高まり、戦後はじめて、自衛隊が海

外で人を殺し殺される事態になりかねま
せん。
　日本共産党は、安保法制（戦争法）を廃
止、安倍暴走ストップへ、本気の野党共闘
に力を尽くしています。野党共闘を大きく
するためにも共産党をのばしてください。

　戦争法廃止、安倍政権打倒、野党の選
挙協力などを決めた５野党合意が、いま
光っています。
　里吉都議も市民と野党の共闘に全力を
あげています。

　共産党都議団が都議選で 8
名から 17 名へと躍進して以
来、みなさんの声をまっすぐ
都政に届け、都政を動かして
います。
　世田谷では区民と里吉ゆみ
都議や区議団が力を合わせた
結果、保育園や特養ホームの
増設、給付制奨学金制度がで
きました。
　この力が、日本共産党の国
会での議席をふやしました。
都民の願い実現にがんばる里
吉ゆみ都議は、世田谷になく
てはならない人です。

ひきつづき世田谷から里吉ゆみ里吉ゆみを都政に

　豊洲市場予定地は、30年以上にわたりヒ素
を大量に使いガスを製造していた工場跡地で
す。製造過程で発ガン性があるベンゼンや猛
毒のシアンが発生し、長期に土壌や地下水が
汚染されました。
　そもそも、生鮮食品をあつかう市場には不
適格な場所で、いくら「対策」をしても汚染
の不安はなくなりません。
写真出典 :東京都 2007 年 5月「第一回豊洲新市場予定地における土壌汚染対策等に関する

専門家会議」での配布資料

豊洲移転中⽌の声を世⽥⾕からごいっしょに

田田 谷谷 でで 実実 現現世世

安倍政権の暴走をとめ、
野党共闘つよめる力

給付制奨学金給付制奨学金 月３万円（児童養護施設退所者に）

特養ホーム特養ホーム 住みなれた町に 1000人分増設

保育園保育園 質をまもり2200人分増設
保育士給料 1万円アップに

http://www.jcp-setagaya.jp/satoyosi/
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豊洲移転をすすめる都議会⾃⺠党
　豊洲移転は、石原元知事が言いだし、都議会
自民党が「積極的に移転をすすめよ」などと公
明党と推進してきました。
　日本共産党は、当初から、市場と有害物質で
汚染されている場所は両立しない、と 15 年間
にわたり追及してきました。今回、「地下空間」
「地下水汚染」などを告発し真相の全容解明と
ともに豊洲移転中止を訴えています。 地下を調査する里吉都議

豊洲移転中止の検討を求める署名にご協力ください豊洲移転中止の検討を求める署名にご協力ください

里吉ゆみホームページ里吉ゆみホームページ



都議会議員として都議会議員として
里吉ゆみ里吉ゆみ
日本共産党

３年半３年半

大切にしたい大切にしたいどの子も学べる環境をどの子も学べる環境を
この思いで走りつづけてきました

障害をもつ子どもの学校の障害をもつ子どもの学校の
異常事態を解決異常事態を解決
教室不足・スクールバスで 1時間以上
　私は、都議会議員になり、障害をもつ子が通う学校（都立特別支援学校）
の実態にあ然としました。毎年、障害をもつ子が増えているのに、東京都が
学校を増やさないために、教室が不足しカーテンで間仕切りしたり、音楽室
や更衣室まで教室にせざるを得ない学校もありました。一つの教室をカーテ
ンで仕切り、2クラスで使用しているために、好きな歌も歌えない状況です。
スクールバスに 1時間以上も乗り続け、へとへとになっていました。
　障害があっても、なくても、どの子ものびのび学べる環境を整えるのが都
政の責任であり、この異常事態を何としても変えたいと決意しました。

教室不足解決へ動きだす
　父母のみなさんの話を聞くたびに、教室やスクールバスを増やしてほしい
との切実な声が出され、その声を都議会の文教委員会などで 16回訴え続け
てきました。2016 年 6月、ついに、「教室不足解消を求める請願」が全会派
一致で可決されました。父母や学校関係者のみなさんの声と運動が東京都を
動かし始めています。

現在現在とと
１mに１億円１mに１億円 (外環道 )( 外環道 ) も !?も !?
巨大道路に使うより巨大道路に使うより

子どもたちの子どもたちの
未来にに予算を予算を

　私は、区議会議員のときから、親の教育費負担を
軽くしたいと追求してきました。「親の収入を考え大
学進学をあきらめた」「奨学金を借りて、大学卒業時
に 300 万のローンをかかえた」などの声を聞くたび
に、日本の高学費、高負担の異常さを痛感します。
　子どもの貧困が広がっているだけに、高校生、専
門学校生、大学生への返済不要の奨学金がどうして
も必要です。

奨学金ローンに苦しむ奨学金ローンに苦しむ
学生をつくらない学生をつくらない

給付制奨学金条例を提案
小池知事が
「すみやかに検討」と答弁

　私は、2016 年 6 月議会で、月額 2万円の返済不要の大学生・専門学生向けの給付制
奨学金条例案を提出しました。すでに、長野県や沖縄県では返済不要の給付制奨学金が
実現しています。
　私たち共産党都議団は、高校生の給付制奨学金についても、10月の都議会で再び質問。
小池都知事は「都立高校や私立高校の実情に応じ、すみやかに検討をすすめる」と答弁
しました。公立・私立の学校の格差をなくすことも重要です。私は実現するまで走りつ
づけます。
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里里

は

みみ
ゆゆ
吉吉

ここ

人人
なな
んん

両
親
が
教
員

両
親
が
教
員

子
ど
も
の
た
め
に

子
ど
も
の
た
め
に

つ
く
す
姿
を
見
て

つ
く
す
姿
を
見
て

　

両
親
が
、
学
校
で
一
人
ひ
と

り
の
子
ど
も
を
大
事
に
す
る
姿

を
見
て
、
人
間
を
大
切
に
す
る

素
晴
ら
し
さ
を
学
ん
で
き
ま
し

た
。
自
分
も
、
将
来
は
人
々
の

た
め
に
尽
く
し
た
い
と
思
い
ま

し
た
。

11
児
の
母
と
し
て

児
の
母
と
し
て

　

福
島
原
発
事
故
に
よ
る
放
射

能
汚
染
か
ら
子
ど
も
を
守
ろ
う

と
パ
パ
・
マ
マ
と
力
を
あ
わ
せ

水
の
確
保
、
給
食
食
材
の
放
射

能
検
査
を
実
現
さ
せ
ま
し
た
。

平
和
な
社
会
を
手
渡
し
た
い
と

子
育
て
奮
闘
中
で
す
。

や
さ
し
さ
と

や
さ
し
さ
とね

ば
り
強
さ

ね
ば
り
強
さ

　

誰
も
が
人
間
と
し
て
尊
重
さ

れ
る
社
会
を
つ
く
り
た
い
、
里

吉
ゆ
み
の
原
点
で
す
。

　

区
議
の
時
、
千
歳
烏
山
駅
の
バ

リ
ア
フ
リ
ー
に
取
り
組
み
、
三

軒
茶
屋
駅
で
も
エ
レ
ベ
ー
タ
ー

設
置
を
求
め
、
区
民
と
と
も
に

東
急
に
交
渉
。
２
０
１
８
年
に

設
置
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　

区
議
３
期
10
年
、
都
議
３
年

半
、
ど
ん
な
困
り
事
に
も
心
を

よ
せ
、
と
こ
と
ん
働
き
、
や
さ

し
さ
を
か
ね
そ
な
え
た
人
で
す
。区民とともに設置場所を調査する里吉都議
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